
 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 29 septembre 2015 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 

Mmes CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

DAVID, Susan, PARENT 

FONTAINE, Mélanie, ENSEIGNANTE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

GIARD,  Myriam, T.E.S. 

GRIMARD, Karine, PARENT 

LABELLE, Geneviève, PARENT 

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  

M. CHAGNON, Steve, PARENT   

ABSENCES 

Mmes   JARRET, Marie-Claude, PARENT 

       SÉGUIN, Marie-Josianne, PARENT 

MM.     LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

 

Mme Hélène LaRoche ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux membres. 

Tous les membres du Conseil se présentent. 

 

 

2. NOMINATION D’UN(E) SECRÉTAIRE 

 

Il est proposé que Marie-Josianne Séguin (absente) continue son mandat comme secrétaire.  À 
valider avec elle. 

 

 

3. ÉLECTION DU PRÉSIDENT OU DE LA PRÉSIDENTE 

 

Mme Geneviève Labelle est la seule membre à se présenter et est élue par défaut. 

 

CE-15/16-01        IL EST PROPOSÉ par madame Karine Grimard 

 

Que madame Geneviève Labelle soit nommée présidente du CÉ de l’école Ludger-Duvernay. 

 

Adopté 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

4. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-15/16-02        IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Andrée Cyr 

 

Que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout des points : 

 

11.5  Élection du parent délégué au comité de parents de la Commission scolaire 

11.6  Journée de grève  

Adopté 

 

 

5. REVUE ET ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DU 16 JUIN 2015 ET DU 

10 SEPTEMBRE 2015 

 

• Il est à noter qu’il est impossible d’envoyer un seul état de compte par famille par le 

service de garde, tel que demandé par un parent dans le procès-verbal du 16 juin 2015 dans 

la section 10.3. 
 

CE-15/16-03        IL EST PROPOSÉ par madame Karine Grimard 

 

Que le procès-verbal du 16 juin 2015 soit accepté avec la correction apportée au point 10.3 :  

Portes ouvertes au lieu de Porte ouverte. 

Adopté 

 

 

CE-15/16-04        IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon 

 

 Que le procès-verbal de l’assemblée générale de parents du 10 septembre 2015 soit accepté tel 

que présenté.  

Adopté 

 

 

6. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun représentant du public n’était présent. 

 

 

7. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Aucun retour sur les procès-verbaux précédents. 

 

 

8. CORRESPONDANCES 

 

Aucune. 

 

 

9. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

9.1  Rapport de la présidente 

 

 Aucun sujet. 

 

9.2  Rapport de la directrice 

 

Mme Hélène LaRoche confirme que la date pour la Marche 1-2-3 a déjà été envoyée aux 

parents.  Mme Hélène LaRoche parle du code de civilité et que le but est de favoriser une 

bonne communication.   



 

 

 

10. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

10.1    Calendrier des rencontres 

 

CE-15/16-05     IL EST PROPOSÉ par madame Évelyne Gendron 

 

  Que le calendrier des rencontres soit accepté tel que présenté.  

                                                                                                                                   Adopté 
 

10.2    Règles de régie interne 

 

Mme Hélène LaRoche explique qu’il n’y a pas de changements aux règles de régie 

interne.   

 

CE-15/16-06     IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon 

 

  Que les règles de régie interne soient acceptées telles que présentées.  

          Adopté 
 

10.3    Rapport annuel 

 

Mme Hélène LaRoche explique qu’il y a un document officiel qui doit être fait chaque 

année. On parle de ce qu’on est tenu de faire. Les sujets abordés sont la vie scolaire, les 

projets éducatifs, la convention de gestion, le plan de réussite.  

 

Mme Hélène LaRoche nous informe d’une hausse significative dans la majorité des 

résultats/compétences visés par la convention de gestion et de réussite éducative.  Elle 

explique en détail les résultats.  Les actions mises en place par l’équipe de l’école 

portent fruits.  

 

CE-15/16-07     IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon 

 

  Que le rapport annuel soit accepté tel que présenté.  

                                                                                                                                   Adopté 
 

10.4    Activités éducatives 

 

Mme Hélène LaRoche remet le calendrier des activités éducatives 2015-2016.  

 

Afin de réserver une activité, 90 % des parents doivent avoir répondu favorablement 

aux activités proposées. L’approbation lors de la réunion du CÉ donne seulement 

l’autorisation aux enseignants de proposer les activités aux parents. 

 

CE-15/16-08     IL EST PROPOSÉ par madame Mélanie Fontaine 

 

  Que les propositions d’activités éducatives soient acceptées telles que présentées. 

         Adopté  
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

10.5    Besoins FDS 

 

Mme Hélène LaRoche demande que 5,800$ soit utilisé pour les besoins suivants: 

1) 5,000$ pour les activités annuelles thématiques 

2) L’école et la ville de Verchères débourseront approximativement chacune 800$ 

pour l’achat de deux nouveaux buts de soccer. 

  

CE-15/16-09     IL EST PROPOSÉ par madame Myriam Giard  

 

  Que les dépenses de 5,800$ soient acceptées telles que présentées. 

Adopté 

 

10.6    Mandats OPP 

 

Mme Christine Chabot continue son mandat de présidente. Plusieurs parents bénévoles 

y sont membres et l’organisme est très apprécié par le personnel de l’école et la 

direction.  

 

Le premier mandat de l’OPP est la Marche 1-2-3. 

 

CE-15/16-10     IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Andrée Cyr 

 

  Que les mandats de l’OPP soient acceptés tels que présentés. 

Adopté 

 

 

11. AFFAIRES NOUVELLES 

 

11.1    Première communication  

 

La première communication aux parents est remise le 22 octobre. 

 

11.2    Résumé des normes et modalités d’évaluation 

 

Il sera envoyé par courriel aux parents et déposé sur le site web de l’école pour le 15 

octobre. 

 

11.3    Photos scolaires 

 

Les photos scolaires vont avoir lieu le 5 et 7 octobre avec une nouvelle compagnie. 

 

11.4    Marche 1-2-3 

 

Une demande a été faite aux parents pour valider s’ils voulaient participer à la collecte 

de dons. 

 

11.5    Élection du parent délégué au comité de parents de la commission scolaire  

 

Madame LaRoche validera la façon dont nous avons procédé pour l’élection du parent 

lors de l’assemblée générale de parents.  S’il y a lieu, on corrigera en octobre. 

 

11.6    Journée de grève  

 

Il y a eu un vote pour 6 jours de grève  Nous allons être avisés 7 jours avant la date 

officielle de chaque jour de grève. 

 



 

 

 

12. INFORMATIONS 

 

12.1     Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

    la Commission scolaire 

 

    Sujet non abordé dans cette séance, car aucun membre n’a assisté à une rencontre à la  

    Commission scolaire depuis le début de l’année scolaire. 

 

12.2     Mot des enseignants 

 

    Pas de nouvelles. 

 

12.3     Mot du service de garde 

 

 Pas de nouvelles. 

 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CE-15/16-11   IL EST PROPOSÉ par madame Karine Grimard 

 

           Que la présente assemblée soit levée. 

Adopté 

 

 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


